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Ài Presidente

del Consiglio regionale

Mauro LAUS

SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA (O S

(Ari. 69 e. 3, e art. 100 Regolamento)

Oggetto: Bando edilizia scolastica anno 2015

PREMESSO che l'Assessore Pentenero. in sede di Commissione consiliare competente, ha
anticipato che al bando 2015 per l'accesso ai contributi per gli interventi edilizi su edifici scolastici,

potranno prendere parte i Comuni aventi popolazione superiore ai 10.000 abitanti:
APPRESO che sarà probabilmente fatta eccezione per circa 80 comuni con popolazione inferiore ai
10 000 abitanti che saranno comunque ammessi, ciò a completamento della graduatoria del bando
di cui alla dgr 10-6308 de! 27/8/13 a seguito del quale sono risultati ammessi a contributo ma non

finanziabili per mancanza di risorse;

APPRESO inoltre che. sempre secondo quanto riferito dall'Assessore, con riguardo alfa soglia

minima degli interventi, saranno ammissibili i progetti relativi agli interventi il cui importo

complessivo delle spese ammissibili a contributo sia maggiore o uguale a 40.000.00 euro:
CONSIDERATO che l'indicazione del limite della popolazione dei comuni, cosi come I aumento
dell'importo minimo ammissibile dell'intervento, per poter accedere ai contributi, potrebbe
penalizzare un considerevole numero di comuni che potrebbero vedersi negata la possibilità di
partecipare al bando e, conseguentemente, di procedere alla messa in sicurezza degli istituti

scolastici: . . ,.

RITENUTO inopportuno escludere comuni in cui esistono scuole che necessitano di interventi ai

manutenzione, messa in sicurezza o di valorizzazione del patrimonio scolastico, anche e soprattutto

al fine di garantire agli studenti ambienti sicuri e decorosi, per cui non si comprende la scelta della

Giunta regionale

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per conoscere

. quali stano le motivazioni per cui nel bando 2015 per i contributi di edilizia scolastica
verranno posti limiti di accesso che potrebbero penalizzarejortemente numerosi comuni e

scuole piemontesi.
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